

LA LUTTE CA PAYE !

Contrairement à l'état de résignation et d'acceptation dans lequel voudrait nous enfermer les tenants du Capital comme le gouvernement Macron, les travailleur.es lorsqu'ils sont unis peuvent gagner et changer la donne. En effet, depuis plus d'un an, le pays vit au rythme des revendications sociales et des grèves dans de nombreuses entreprises, et des luttes puissantes et victorieuses ont permis aux travailleur.es mobilisé-es de gagner des augmentations de salaire.

On pense à la lutte courageuse des Verbaudet, bien sûr, qui ont arraché des augmentations allant de 90 à 140 euros nets mensuels au terme de 74 jours de grève et les récents exemples, nombreux, ne s'arrêtent pas là :

À la Snop (métallurgie / Orne) : 5,1% de hausse générale des salaires.

Chez Pescanova (usine de crevettes / Pas-de-Calais) : 6% de hausse générale des salaires.

Chez Findus à Boulogne-sur-Mer où des grèves massives de 2H quotidiennes ont permis d'obtenir une moyenne de 7% d'augmentation en une semaine.

À Eolane, (usine de cartes électroniques / Angers) : 120 euros d'augmentation pour tou·tes les salarié·es au niveau du SMIC, et des augmentations progressives pour les autres. À la fonderie Lorraine ZF-Voit (Moselle) en deux jours les salariés ont obtenu une augmentation de 150 euros bruts d'augmentation et une prime de 1 500 euros.

Pour tout contact :

PCF LA GARDE LE PARDET 13 rue Giel 83130 La Garde Tel 07 86 03 31 89

Mail : pcf.lagardelepradet@gmail.com

PCF SOLLIES PONT Tel :0681080403 Mail : bollaalain83@gmail.com



Stop à la hausse des prix Il faut augmenter les salaires et les pensions !

Après la flambée des prix en 2023 Macron et son nouveau gouvernement en remettent une couche ; La situation devient insupportable pour les Français-es qui se voient contraint·es de déboursier des sommes de plus en plus exorbitantes pour subvenir à leurs besoins vitaux tels que l'énergie, la santé, les carburants et surtout la nourriture.

Dès ce début de trimestre

- +10% pour l'électricité,
- +10 % pour les complémentaire santé, moins de remboursement pour les médicaments et les visites médicales ,
- augmentation des assurances et surtout des prix alimentaires 20 % d'inflation en deux ans »,
- « Hausse vertigineuse de produits de grande consommation », « Un chariot hors de prix », « Le ticket de caisse flambe ». beurre + 41,9 % ; papier toilette + 33,3 % ; yaourts + 32,9 %. Et ainsi de suite

Jackpot pour les actionnaires du CAC 40 : près de 100 milliards d'euros de dividendes ont été versés en 2023. Soit une hausse de 21 % par rapport à l'an passé.

Avec ces augmentations galopantes, 18 % des ménages vivent continuellement à découvert et 31 % des Françaises et des Français sautent des repas parce qu'ils n'ont pas les moyens.

le nombre de salarié·es payé·es au Smic n'a jamais été aussi élevé (plus de 3 millions de personnes soit 17,3 % des travailleur·ses en 2023).

Cette situation est inacceptable !

Le PCF est pleinement mobilisé contre la politique du Président de la République et du gouvernement qui poursuivent leur offensive au service exclusif du capital avec la complicité des forces de droite et d'extrême droite.

L'heure est à mettre en échec le plan d'austérité. L'heure est à exiger un tournant majeur : donner la priorité à la formation et au développement de l'emploi, avec de bons revenus et salaires..Les moyens financiers existent !

Les propositions du PCF

- **Mettre le SMIC à 2000€ brut**
- **Indexer les salaires et les pensions sur l'inflation**
- **Bloquer les prix et baisser les taxes sur les carburants**
- **Sortir des logiques du marché européen de l'énergie**
- **Sortir des logiques du marché européen de l'énergie**
- **Conditionner les aides publiques aux entreprises au respect de critères sociaux et environnementaux**



INTERVENTION DE FABIEN ROUSSEL AU NOM DU PCF

.. ET DES COMMUNISTES VAROIS

Le PCF interpelle le Premier ministre sur cette réalité inacceptable que le gouvernement semble ignorer et lance, dans le cadre de sa campagne pour le pouvoir d'achat et contre la vie chère, « l'opération vérité sur les salaires, les retraites et les revenus du capital ». **Le PCF invite ainsi les salarié·e·s à lui envoyer leur fiche de paie, en masquant leur nom et en indiquant leur ancienneté, à l'adresse suivante : salaires@pcf.fr** Fabien Roussel, secrétaire national du PCF, et les deux présidents des groupes parlementaires, André Chassaigne et Cécile Cukierman, seront reçus à Matignon afin de remettre au Premier ministre l'ensemble de ces fiches de paie ainsi que les dizaines de milliers de pétitions déjà signées exigeant l'augmentation des salaires et leur indexation sur l'inflation.

Dans le Var des milliers de pétitions dont celles des salariés de Transfix et Engie pour l'augmentation des salaires ont été déposés en préfecture au mois de décembre... **Reprenons la main sur nos salaires !**

LEON DESFFONTAINES A 27 ANS, TETE DE LA LISTE DE LARGE RASSEMBLEMENT DU PCF

Né le 15 mars 1996, Léon Deffontaines est le fils d'un fleuriste et d'une psychologue et est issu d'une famille d'agriculteurs. Il adhère en 2013 au Mouvement jeunes communistes de France⁴. En 2014, alors qu'il est âgé de 18 ans et lycéen en classe de terminale économique et sociale, Il entame des études en droit et sciences politiques, ainsi qu'en sciences de l'éducation, et enchaîne de multiples petits boulots.

Il est alors membre d'une association d'aide aux devoirs pour les jeunes en difficulté des zones sensibles de la ville d'Amiens et se destine à devenir enseignant.

Ses premières années de militantisme communiste (adhésion en 2016) sont marquées par la lutte des salariés du site de Goodyear d'Amiens, mobilisé de plain-pied contre les réformes de François Hollande, il devient vite secrétaire national des Jeunes communistes.

« *Mon projet, c'est de rassembler.* » Pendant ses mandats, il lance des campagnes sur l'éducation, dénonce la réforme Parcoursup, celle du bac ou encore des lycées professionnels. « *C'est un sujet essentiel et qui touche tout le monde, surtout les classes populaires qui subissent de plein fouet les inégalités scolaires* », dit-il. Après avoir été élu à différentes responsabilités du PCF, le 1^{er} juillet 2023, il est désigné, par le conseil national chef de file des communistes pour les élections européennes de 2024. Les adhérents du PCF le désignent tête de liste à 91 % au début du mois de novembre..

A L'ASSEMBLEE NATIONALE LES VOTES DES AMIS DE BARDELLA LE CANDIDAT RN D'EXTREME DROITE-

Qui a voté contre le blocage des prix ? Le RN

Qui a voté contre l'augmentation du SMIC à 1500€ ? Le RN

Qui a voté contre le rétablissement de l'impôt sur la fortune ? Le RN

Qui a voté contre l'augmentation l'indexation des salaires sur l'inflation ? Le RN

Qui a voté contre la gratuité des premiers mètres cubes d'eau ? Le RN

Qui a voté contre le fond de 1 milliard pour la lutte contre les violences sexistes et sexuelles ? Le RN

Qui a voté contre le gel des loyers ? Le RN

Qui a voté contre la taxe des super profits ? Le RN